

# Saint-Jean

## Avec les soccers de l'O.S.J.

Il avait été tout d'abord, il y a quelques jours, prévu pour les jeunes équipiers un déplacement plus lointain et finalement, c'est à Montaigne-de-Quercy (82), à 110 km de Saint-Jean, environ que, dimanche 22 juin, nous déplacerons deux équipes ou trois selon le nombre, lesquelles seront reçues par leurs homologues de Montaigne.

Le responsable et principal organisateur de ce déplacement est le très dévoué président M. Galland, 54, route de Montrabe, tél. 84.36.72. Le départ est donc fixé au dimanche matin 22 juin, à 8 heures, place de la mairie.

Le transport sera effectué par voitures particulières avec les personnes suivantes, qui devront autant que possible respecter la répartition suivante des joueurs qu'ils auront à amener : MM. Galland (Roucoules), Levréro (F. et P. Levréro), Busardo (Busardo, Ramond), Oporto (J. et M. Oporto), Daza (Daza), Fréchou (Fréchou), Pujol (Y. et D. Pujol, Cortès, Flourac), Alcalá (Alcalá, Lopez, Ayrolles), Hugon (Hugon), Visentin (Visentin), Pli-bileski, Canzian), Venzal (Venzal, Go-bert, Serin), Ramon (Ramon, Longo, Duluc), Mazères (Plantade, Escolano, Frezza).

Prévoir un repas froid, un abri sera mis à notre disposition en cas de mauvais temps (les jeunes de Montaigne ont prévu d'être des notres pour le pique-nique).

**Itinéraire.** — Montauban, via Buzet, Bessières, Labastide-Saint-Pierre, Lafrançaise (N. 127); ne pas entrer dans Lafrançaise, continuer par la R.N. 127 pendant 3 km environ pour prendre à droite le D. 2 direction Lauzerte et Montaigne. Les couleurs de l'O.S.J. sont le jaune et le rouge, il n'est pas interdit de porter des banderoles, et la liste des participants n'est pas close.

**Objet trouvé.** — Lors de la finale du challenge de l'amitié de l'O.S.J., le 1er juin courant, il a été laissé au siège une gabardine (adulte). La personne qui l'a oubliée peut venir la retirer chez M. Galland, 54, route de Montrabe.

### ASSEMBLEES ET REUNIONS DIVERSES

Le département football de l'O.S.J. précise qu'une réunion se tiendra, lundi 23 juin courant, à 21 heures, salle du groupe scolaire de Belbèze. La présence de tous les responsables d'équipes est indispensable.

Si des personnes ayant pratiqué le football sont intéressées pour l'initiation des jeunes adeptes du ballon rond, elles peuvent assister à cette réunion, elles seront les bienvenues.

Il est également rappelé à tous (cela s'adresse à toutes les disciplines pratiquées au club), joueurs et responsables d'équipes) que M. Levréro, responsable de tout le matériel, se tiendra à leur disposition, dès 15 heures, au local de la mairie où doit être stocké le matériel, pour inventaire, samedi 28 juin.

Le temps matériel manquant

pour pouvoir organiser, d'ici le 1er juillet prochain, date où tout le monde pense évasion et vacances, le congrès annuel de l'O.S.J. se fera à la rentrée, soit entre les 15 et 25 septembre prochain.

Dans le cadre de la fête locale qui aura lieu, dimanche 29 juin courant, un match de football intéressant est prévu, il se déroulera, vers 16 heures, sur notre terrain; il mettra aux prises les anciens du club qui portaient ses couleurs vers les années 1954, 1958, etc. Les Timbal, Vaktulina, Célotto, Mazères, etc. pour ne citer que ceux-là, lesquels ont émigré sous d'autres cieux, mais qui défendent encore la cause du football en qualité de responsables ou organisateurs dans les clubs voisins.

Ces anciens seront opposés à une équipe seniors du club actuel.

## TOULOUSE-BANLIEUE

# Saint-Jean

## Echos du football...

**Ce dimanche 2 mars :** Le matin, à 10 heures, nos minimes qui recevaient ceux de Castelginest pour la compétition officielle, ont encore connu l'amertume de la défaite par le score net de 3 à 0.

Notre équipe pratique bien le football, mais manque incontestablement de réalisateurs, cette lacune n'est pas encore comblée cette année.

Les cadets, en déplacement à Brax, n'ont pu obtenir que le match nul : 1 à 1, après s'être bien employés en deuxième mi-temps. Ils étaient, en effet, menés 1 à 0 au repos.

A leur avantage, disons quand même que l'excellent portier de Brax les priva de la victoire; il se permit aussi de stopper un penalty. Il est cependant à noter, également, que nos recevants ont considérablement amélioré leur technique depuis leur venue à Saint-Jean où ils furent nettement défaits.

Les seniors A, qui recevaient pour la deuxième fois Avignonnet, pour un match de championnat à rejouer, débutèrent bien dans cette rencontre, et menaient 2 à 0 après une demi-heure de jeu. Ils possédaient cet avantage au repos.

Ils attaquent encore avec facilité le deuxième acte, et faillirent conclure sur une belle reprise de l'avant-centre une troisième fois. Mais les visiteurs, qui réussirent un but surprise au bout d'un quart d'heure, leur menèrent la vie dure, et cela jusqu'à la 75e minute où ils acquirent le second but.

Score final : 2 à 2.

C'est dommage, car ayant manifestement, le dimanche précédent, amorcé le redressement, notre « onze » se trouve ainsi privé de points précieux qui leur auraient permis de talonner le leader au classement.

Cette fin de semaine, voici les rencontres prévues pour nos équipes :

**Ce samedi 8 mars :** En challenge des Violettes, coupe Serer, les pupilles A se déplaceront à Toulouse pour jouer contre le T.o.a.c., tandis que les pupilles B, pour la même compétition, affronteront à Saint-Jean l'équipe correspondante de l'A. S. Espérance.

Ces matches sont prévus à 15 heures.

**Demain dimanche 9 mars :** Minimes, déplacement à Saint-Orens; départ du siège à 8 h 30. Pupilles A et B et minimes sont priés de consulter les affiches les concernant.

Les cadets reçoivent Labarthe-sur-Lèze. Coup d'envoi à 10 heures. Les joueurs suivants doivent être présents au terrain, à 9 h 30 : Bonneau, Ape, Viguière, Gobert, Monzon, Vergnol, Ferrando, Oporto, Berdugo Chataigner Serin, Durand, Serano et Daraigne.

Seniors B, en déplacement en championnat de troisième division à Fronton. Départ du siège à 14 heures, pour : Masala, Ch. Huc, Jureck, Larroche, Vernis, Platet, Pradier, Spertino De Figueredo, Nars, Fougas, Jammes, Demay, Delom.

Seniors A, déplacement à Balma, sont priés d'être présents au siège pour le départ à 14 h 15, ou au terrain de Balma, à 14 h 30 : C. Tési, Vareilles, Tichadou, Graule, Jo Talens, Combres, Valverde, R. Croux, Jalabert, Jules Talens, Barthès, Sagonzac et Gonzales.

C'est un match difficile, disons même très difficile, qui attend les cœurs. Balma est le leader actuel dans la poule, et opérant de plus sur son terrain; cependant, ils ont prouvé souvent que, devant une équipe à la technique affirmée, ils ne sont pas dépayés. Aussi attendons-nous à une rencontre de qualité, et que le meilleur gagne.